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É com imensa satisfação que
venho lhes apresentar a minha
candidatura a Presidente-Futuro
da SBC – biênio 2010/2011, no
processo eleitoral que ocorrerá
no próximo ano. Minha candi-
datura não ocorreu por acaso ou
por imposição de grupos, e sim
vem sendo construída ao longo
dos anos que trabalho à frente
de nossa sociedade, com uma
história associativa que nos
credencia a pleitear o cargo de
Presidente-Futuro. Portanto,
venho trazer a você, colega e
amigo, o meu nome, para sua
avaliação e comparação com os
outros candidatos nesse proces-
so eleitoral que, sem dúvida, terá
outros nomes representativos de
nossa Cardiologia. Nossa candi-

Abrahão Afiune Neto
datura foi oficializada no último
Congresso Centro-Oeste, sendo
na época lançada com o apoio
de todos os presidentes das re-
gionais do Centro-Oeste e tam-
bém do Tocantins. Nosso nome
foi escolhido como representan-
te oficial dessa região. Ao longo
desses anos, tenho me dedicado
intensamente à SBC, ocupando
vários cargos nas diretorias an-
teriores, bem como nos depar-
tamentos e na nossa regional.
Gostaria, aqui, de enumerar so-
mente alguns:

1. Presidente da Sociedade
de Cardiologia Regional Goiás
por dois mandatos.

2. Vice-Presidente da Socie-
dade Brasileira de Cardiologia no
biênio 1993-1995.

3. Idealizador e fundador da
Central de Eventos da SBC.

4. Vice-Presidente do Con-
gresso de Cardiologia da SBC
realizado em Goiânia em 2001.

5. Fundador e Presidente da
Sociedade Brasileira de Cardio-
logia Centro-Oeste.

Prezados colegas e amigos,
a minha eventual administração
será caracterizada pela união e
participação de todos. Nossas
propostas estarão no nosso blog
da SBC e no nosso site, que logo
estará à disposição de todos.

Um abraço a todos.

Com muita honra aceitei a
indicação da Sociedade Para-
naense de Cardiologia para repre-
sentar o meu Estado no proces-
so eleitoral que indicará, em 2007,
o Presidente-Futuro da SBC.

Completei o Curso de Me-
dicina na Universidade Federal
do Paraná (UFPR) em 1974,
com mestrado em Cardiologia
pela UFPR, doutorado em Car-
diologia pela UFRJ e Research
Fellowship na Mayo Clinic (EUA).
Fui chefe do Departamento de
Clínica Médica e, desde 1993,
assumi a Chefia da Cardiologia
do Hospital de Clínicas.

Participei de varias diretori-
as da Sociedade Paranaense de
Cardiologia (Presidente 1988-
1990) e também da Associação
Médica do Paraná (Presidente

Cláudio Pereira da Cunha
2002-2005). Vice-Presidente do
Departamento de Ecocardio-
grafia da SBC (1996-1998) e
Vice-Presidente eleito (2008-
2009). Presidente dos Congres-
sos Paranaense de Cardiologia
(1989), Sul-Brasileiro de Car-
diologia (1994) e Brasileiro de
Ecocardiografia (2005)

Assim, sinto-me preparado
para disputar a Presidência da
SBC. Pretendemos:

a) Intensificar as atividades
científicas, tornando-as menos
dispendiosas a todos os sócios.

b) Valorizar os Arquivos Bra-
sileiros de Cardiologia, almejando
melhorar ainda mais sua posi-
ção na literatura médica mun-
dial.

c) Ampliar as ações con-
juntas com órgãos governa-

mentais e outras associações
de classe no controle das
doenças cardiovasculares.

d) Criar material didático e
estimular campanhas de educa-
ção/informação.

e) Defender os direitos pro-
fissionais dos cardiologistas e

participar das ações da AMB.
Estamos à disposição para

ouvir queixas e sugestões que
possam aprimorar o futuro da
SBC. Essa comunicação pode
ser pessoal ou por meio do blog
recém-criado no site da SBC.

Conto com seu apoio.
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Aproveito o gentil ofereci-
mento dos editores de nosso Jor-
nal para expor as razões que jus-
tificam a apresentação de minha
candidatura à Presidência de
nossa Sociedade.

Trata-se de candidatura ori-
ginada na iniciativa de diversos
colegas, em diferentes Estados,
que afirmaram ter-me convida-
do, entre outras razões, por ser
legítimo representante da Car-
diologia gaúcha e do Serviço de
Cardiologia do Hospital de Clí-
nicas de Porto Alegre. Ali traba-
lho em conjunto com destaca-
dos colegas de nosso meio pro-
fissional, científico e associativo.
Aliado à prestação de cuidados
cardiológicos em todos os níveis
de complexidade, dedicamo-nos

Flávio Danni Fuchs
à formação de médicos, cardio-
logistas, mestres e doutores,
em profícuo ambiente de pro-
dução científica, em diversas
áreas da Cardiologia. Detalha-
mento de minha vida de car-
diologista, professor, pesquisa-
dor e administrador, que me
levou à distinta posição de che-
fe de Serviço, pode ser encon-
trado no site de nossa SBC e
em indexadores como Lattes,
PubMed e Google-Scholar.

Essa experiência pessoal, em
conjunto com a de todos os co-
legas de meu Serviço e de mui-
tos outros da Cardiologia gaú-
cha e brasileira, é aqui apresen-
tada para conduzir os destinos
de nossa Sociedade. Dispomo-
nos a bem representar a tradi-

ção da SBC, calcada na qualida-
de assistencial e científica da
Cardiologia brasileira. O desdo-
bramento desse propósito se
dará em Programa de Gestão e
na nominata de candidatos e
apoiadores, a ser oportunamen-

te apresentada. Convidamos o
colega a se associar ao nosso
projeto, concedendo-nos apoio
político, enviando contribuições
e compartilhando a futura admi-
nistração da Sociedade. Com
minhas saudações cardiológicas.

Minha candidatura nasceu
do incentivo de grupos de
cardiologistas de vários Estados
e departamentos, dispostos a
abraçar a causa da Cardiologia

brasileira, unida em torno de
uma gestão séria, competente,
dinâmica, pensada para a maior
participação do cardiologista
brasileiro. Tenho convicção de

Jorge Ilha Guimarães
que você, colega associado, pre-
cisa estar mais presente nas de-
cisões e nos rumos de nossa
Sociedade.

Tenho uma longa história de
associativismo. Fui Presidente da
Sociedade de Cardiologia do RS
e do Departamento de Ergo-
metria e Reabilitação da SBC,
sempre trabalhando em prol do
engrandecimento da Cardiologia
brasileira, de maneira aberta,
participativa, sem privilégios de
grupos ou pessoas. Fui coorde-
nador de Normatizações e Di-
retrizes da SBC nos anos de 2002
a 2005, quando trabalhei com
quase 2.000 cardiologistas, para
efetivar o desafio de publicar 58
Diretrizes em quatro anos. Fui
editor dos Suplementos dos Ar-
quivos Brasileiros de Cardio-

logia, Vice-Presidente do último
Congresso da Sociedade Brasi-
leira de Cardiologia, em Porto
Alegre, além de inúmeras outras
funções.

Defendo uma SBC centrada
na área científica, com grande
eficiência administrativa, e pro-
ponho que discutamos os pon-
tos fundamentais, que nortearão
nossa gestão. Grandes realiza-
ções já foram feitas, e temos que
continuar o aperfeiçoamento de
nossa Sociedade.

Participe da construção des-
sa proposta, que também será
sua. Mande suas sugestões para
o blog da SBC ou para o site
www.jorgeilhanasbc.com.br.

Um abraço a todos.
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Minha candidatura à SBC
nasceu de maneira espontânea,
por iniciativa de um grupo de
colegas do Estado de Goiás.

Ao longo destes meses te-
nho sido instado a participar do
processo eleitoral e na última
semana de agosto recebi, por
escrito, significativa manifesta-
ção de apoio de cardiologista
goianos, indicando meu nome
para concorrer à Presidência da
SBC.

Toda a minha formação aca-
dêmica, desde a graduação até o
doutorado foi realizada na Fa-
culdade de Medicina da Univer-
sidade de São Paulo. Meu título
de especialista pela SBC foi ob-

Paulo César B. Veiga Jardim
tido por concurso em 1978.

Exerço atividades de pes-
quisa na área de Fatores de
Risco e Hipertensão Arterial
com trabalhos publicados e
apresentados em eventos na-
cionais e internacionais.

Na Sociedade Goiana de
Cardiologia, ocupei os cargos de
tesoureiro, diretor científico e de
Presidente por dois mandatos.
Na SBC atuei no Depto de Hi-
pertensão Arterial, na Comissão
de Titulo de Especialista e no
Departamento de Cardiologia
Clínica, do qual fui vice-presi-
dente e presidente. Na Socieda-
de Brasileira de Hipertensão
Arterial fui tesoureiro.

Desde 1978 sou docente da
Faculdade de Medicina da Uni-
versidade Federal de Goiás,
onde fui eleito Vice-Diretor e
posteriormente Diretor, de
1998 a 2006.

Além da graduação, sou
também Docente do Progra-
ma de Pós-Graduação - Mes-
trado e Doutorado - da UFG,
onde já orientei inúmeras dis-
sertações de mestrado e teses
de doutorado.

Para abraçar esta causa cole-
tiva, coloco meu nome à dispo-
sição de todos, e espero mere-
cer dos cardiologistas de todo o
Brasil a confiança em mim de-
positada.




